

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

## 好きです!山中

学校便り第6号 平成30年11月7日

### 実りの秋、充実の秋に！！

このところ、朝夕の冷え込みを感じます。あっという間に、11月を迎え、本年度も後半期です。先日の平成最後の文芸発表会では、多彩なステージに加え、力作ぞろいの掲示物、そして各学級が心をひとつに歌い上げた合唱コンクールと学習の成果や成長した姿を実感するできました。特に3年生の歌声は、中学校の集大成として心に響き渡りました。たくさんの温かい御声援ありがとうございました。

3年生は、いよいよ新たなステージに向かっての進路選択、そして目標の達成のために、さらに尽力する時を迎えました。入試も、卒業も、大切なその時は必ずやってきます。ベストを尽くしてその時を迎えましょう。1、2年生は、生徒会選挙の時期となり委員会や部活動など、学校のリーダーとしてのバトンを受け継ぎます。当たり前のことを一生懸命に取り組んでくれることを願っています。また、2年生は来年度鶴城中学校との統合により新たな山鹿中学校を創造する主役となります。行事や部活動の交流をはじめ、10月からは授業交流も始まりました。互いの良さを認め合い、交流が深まることを期待しています。

### 伸びやかな歌声、金賞受賞！全日本合唱コンクール

定期的に「山中生の栄光をたたえて」と全校表彰を行っています。毎回数多くの各種大会やコンクールでの頑張りをうれしく思っています。10月末に長野で行われた全日本合唱コンクールでは、九州代表として18回目の出場を果たした山中合唱部です。

今回は、見事に金賞に輝くとともに、全国3位にあたる長野市教育委員会賞を受賞しました。これまでの伝統に加え、さらなる金字塔となりました。本当におめでとう！



### 「スマホの向こう側」SNS研修会

SNS時代を迎え、子どもたちのネット利用に関する様々な問題が見られます。先日、山鹿中学校校区の保護者の皆様と研修会に参加しました。スマホの向こう側にいる子どもたちの現状やネット社会のリスク、最新の情報をお聞きし、私たち大人が知らないことがたくさんありました。そして、大人がすべきことの一つとして、子どもたちと向き合い、子どもの声をしっかりと聴くことの大切さを感じたところです。パソコンやスマホの画面でなく子どもたちと向き合う時間を増やしていきたいと思えます。

地域でのあいさつ、そして安全な登下校にひと声をお願いします。

